

Gants feux de forêt

Référence : EPI-42.827.000

Description :

Les gants pour la lutte contre les incendies de forêt se distinguent par leur grande respirabilité, leur tactilité et leurs propriétés protectrices.

- Gants extrêmement confortables et d'une grande dextérité.
- Les gants sont conçus de manière à ce que les coutures n'empiètent pas et que le gant puisse être porté toute la journée.
- Hydrofuge, résistant à la chaleur et aux flammes et très respirant.
- La tirette ininflammable sur le poignet de la paume permet d'enfiler facilement le gant.
- Une sangle en aramide est utilisée pour accrocher les gants.
- Doublure : **paume** : para-aramide / PES / Doublure en fibre de verre offrant une haute protection contre les risques mécaniques.
- Renforcement : Dos : Peau de chèvre au niveau des articulations ; Bout des doigts : peau de chèvre

Matériau supérieur :

- **Dos** : laminé à 3 couches à inflammabilité réduite, assure une respirabilité et une résistance à l'eau élevées. Le tissu en maille à séchage rapide est souple et flexible. La membrane intérieure empêche la pénétration de substances cancérigènes et d'autres particules indésirables dans l'espace intérieur du gant. La couche en contact avec la peau est modifiée pour apporter un maximum de confort, n'irrite pas la peau et assure une mise et un retrait faciles des gants, même lorsqu'ils sont mouillés.
- **Paume** : peau de chèvre lavable, hydrofuge, thermostable avec un rétrécissement minimal.

Entretien et lavage :



Choisissez un programme de lavage court plus écologique à 40 °C.

Enlevez la saleté grossière après chaque utilisation. Avant le lavage, fixez les fermetures velcro et retirez les boutons-pression. Utilisez un détergent liquide. Laver sur un programme court.

Façonnez le gant plusieurs fois après le lavage et pendant le séchage. Ne pas sécher à la lumière directe du soleil ou à des sources de chaleur, ne pas utiliser de sèche-linge. Rangez les gants dans un environnement sec.



Guide des tailles



Cm	15,2-16,5	16,5 - 19	19 - 21,6	21,6 - 24,2	24,2 - 26,7	26,7 - 29,2	29,2 - 30,4
taille	6 (XS)	7 (L)	8 (M)	9 (L)	10 (XL)	11 (2XL)	12 (3XL)

Forest fire gloves

Reference code : EPI-42.827.000

Description :

Gloves for forest firefighting are exceptional for their high breathability, tactility and protective properties.

- Extremely comfortable and dexterous gloves.
- Gloves are designed so that the seams do not intrude and the glove can be worn all day.
- Water-repellent, heat- and flame-resistant and highly breathable.
- Non-flammable pull tab on the palm cuff allows easy donning of the glove.
- Aramid strap is used to put the gloves.
- Lining : **palm** : para-aramid / PES / Fiberglass lining providing goatskin with minimal shrinkage.
- Reinforcement : Back : goatskin at knuckles ; Fingertips: goatskin

Upper material :

- **Back** : EffiSHELL, a 3-layer laminate with reduced flammability, ensures high breathability and water resistance. The quick-drying knit fabric is supple and flexible. The inner membrane prevents the penetration of carcinogenic substances and other unwanted particles into the inner space of the glove. The layer in contact with the skin is modified to bring maximum comfort, does not irritate the skin and ensures easy putting on and taking off the gloves, even when wet.
- **Palm**: washable, water-repellent, thermostable goatskin with minimal shrinkage.

Care and maintenance :



Choose a more ecological short washing program at 40 °C

Remove coarse dirt after each use. Before washing, fasten the Velcro fasteners and remove the snaps. Use a liquid detergent. Wash on a short programme.

To make the glove fit better : shape the glove several times after washing and during drying. Do not dry in direct sunlight or heat sources, do not use a tumble dryer. Store the gloves in a dry environment.



Size guide :



Cm	15,2-16,5	16,5 - 19	19 - 21,6	21,6 - 24,2	24,2 - 26,7	26,7 - 29,2	29,2 - 30,4
Size	6 (XS)	7 (L)	8 (M)	9 (L)	10 (XL)	11 (2XL)	12 (3XL)